

Les basketteuses affichent un bilan sans tâche

Les cadettes sont toujours invaincues



Les cadettes de l'ABC avec leur entraîneur réussissent un sans faute : 11 matches, 11 victoires.

Dans l'équipe des cadettes de l'Armor basket club bat un seul cœur. C'est sa force et les résultats s'enchaînent. La preuve ? Les jeunes basketteuses sont toujours invaincues en onze matches.

« C'est un groupe facile à gérer et qui s'entend bien. Elles prennent plaisir à jouer ensemble et à s'entraîner. Il n'y a jamais de filles absentes à l'entraînement ni au match. Elles forment une vraie équipe,

quoi. » C'est Patricia Beaudouin, le nouvel entraîneur des cadettes de l'ABC, qui parle. En six mois, elle a appris à apprécier cette équipe et l'état d'esprit qui règne entre les joueuses. « Elles font preuve de tolérance les unes envers les autres, assure l'entraîneur. C'est un groupe assez hétérogène au niveau du basket, mais tout le monde trouve son petit temps de jeu. Les deux nouvelles arrivées en cours d'année se sont tout de suite mises dans le bain » Et ça marche. Lors de la première phase en

honneur départemental, personne n'a percé le coffre-fort guingampais : dix matches, dix victoires ! « Avec un effectif de dix joueuses, j'ai un bon effectif, apprécie Patricia. On peut faire beaucoup de rotations. »

Samedi, l'équipe attaqua une deuxième phase. En fait, un mini championnat à 4 équipes comprenant Ploubalay, Saint-Barnabé et Ploufragan, l'adversaire de samedi. Première match et nouvelle victoire 61-19 même s'il y avait pas mal à redire sur la manière.